



REUNION N° 17 DE LA JUNTA DIRECTIVA 18-06-2018

Acta de los asuntos tratados y acuerdos tomados por la Junta Directiva en la reunión celebrada en el Club Social de Montecarlo en Majadahonda de 12.00 a 14.00h.

Presidenta	Helena Bianco
Vicepresidente	Joaquín Torres
Tesorero	Eduardo García de Velasco
Secretario	Pepe L. Saborit
Vocales	Félix Arribas, Juan Manuel del Valle, Alfonso Arteseros, José María Gonzalez y José Lipiani. Excusa su asistencia : Javier Navarro.
Presidente de Honor	Pepe Bel

TEMAS TRATADOS Y ACUERDOS ADOPTADOS

1.-Gala entrega de Premios PMP 1918.

Toma la palabra Helena Bianco para comentar los resultados de las gestiones realizadas para la Gala de los Premios PMP de este año a celebrar en el Palau de la Música de Valencia. El aforo es de 1.700 butacas y las condiciones económicas que piden son de 5.880 euros ó el 15% de la taquilla. Del 85 % restante, se tendría que descontar el 3% de la venta de entradas más el 8% de SGAE y los gastos del equipo de sonido. Esto último se trataría de conseguir en alguna de las casas de música local.

Otra alternativa para la Gala, podría ser Zaragoza, en la sala Mozart del Auditorio, con las mismas condiciones del 15-85 de la taquilla, pero incluyendo un magnifico equipo de sonido y grabación de video.

Después de ver ambas posibilidades, se decide, en principio, por Valencia a celebrar a finales de octubre ó principios de noviembre, donde se trataría de unir los Premios con un recuerdo o pequeño homenaje a Bruno Lomas y Nino Bravo, donde se podría incluir la proyección de un vídeo inédito de ambos, realizado por Alfonso Arteseros, debatiéndose si sería posible en esta ocasión, hacer entrega de uno de los Premios u otro tipo de mención a Pablo Herrero, autor, junto con José Luis Armenteros de muchos de los éxitos de Nino Bravo y otros artistas valencianos, quedando pendiente de conocer su disposición.

Los galardonados propuestos para este año, en principio serían : Phil Trim de Pop Tops , Micky de Los Tonys, Joe de Los Pasos, Mike Kennedy de Los Bravos, Enrique Gines de Discomoder Valencia. y el " grupo revelación local". Pepe Bel se encargará de solicitar a Vicente Martínez y demás compañeros valencianos, el grupo merecedor de este premio.



Otros posibles candidatos que también salieron para futuras convocatorias fueron: Francis Cervera, Pepe Barranco, José Luis Álvarez e Ignacio Martín Sequeros

En el capítulo de presentadores se piensa en María Albradelo y Vicente Alventosa, con los cuales, se encargará Helena de contactar. Para la realización del cartel y programa de la Gala, se hará cargo Félix Arribas, dada su experiencia de años anteriores. También se habló de consultar con los fabricantes de los trofeos, para conocer los tiempos que se tardan en tenerlos

El tema más preocupante es el coste de todo esto, por lo que habrá que ajustarse a lo que permita el presupuesto disponible, sin correr ningún riesgo y controlar cada cosa que se haga.

2.- Pagina Web

Se sigue trabajando en los contenidos y diseño de la página para poder tenerla prácticamente terminada para principios de Septiembre. Ya hay algunos grupos colgados en el Museo Virtual, pero sigue faltando material. Pepe Bel comenta que ha estado recopilando información de sitios como Wikipedia y La Fonoteca y ha enviado a Javier Navarro la biografía de 18 grupos, con el "visto bueno" de la mayoría de ellos. Se pide a los miembros de la Junta que envíen, los que no lo han hecho todavía, sus biografías y presionen al resto de socios conocidos para que lo hagan cuanto antes. También se recuerda que se tiene que mandar una foto de los miembros de la Junta, con una pequeña descripción de cada uno, para ponerlo en el Board

3.- Revisión de los Estatutos de PMP.

Juan Manuel del Valle esta trabajando con ello, con la intención de tener una reunión para después del verano.

Sin otros temas que tratar, se levanta la sesión quedando pendiente la fecha de la próxima reunión.

La Presidenta: Helena Bianco

El Secretario: J.P.L. Saborit